

保護者の皆様や地域の皆様に見守られて

「今日も頑張ってるね。いってらっしゃい。」

子どもたちは各ご家庭で、温かい励ましの言葉で送り出されたあと、通学班の仲間と一緒に学校へと向かいます。通学路では、一緒に歩いてくださる見守り隊の皆さんや保護者の皆さんのおかげで、子どもたちの安全が守られています。大変、ありがたいことです。

登校時だけではなく、下校の際も東深瀬の地下道や西深瀬のなわて橋西のところでは、子どもたちの帰りを迎えてくださる方もたくさんいらっしゃいます。

保護者の皆さんや見守り隊の皆さんに感謝し、登下校時の安全への意識を高めたいと考え、4月22日（月）に「見守り隊発足式」を行いました。



登下校の安全を誓う「見守り隊発足式」

富岡小学校区には、登録いただいている見守り隊の方が64名いらっしゃいます。この日は、子どもたちと一緒に学校まで来ていただいた26名の皆さんがご出席くださいました。

「自分の命は自分で守る」を合言葉に、学校でも安全な登下校の指導に努めていきます。ご家庭においても同様に、お子様への働きかけをお願いします。

運動会に向けた取組が始まりました

令和6年度 富岡小学校運動会 5月25日（土）

予備日 5月26日（日）

スローガン：一人一人が 全力でやりきる運動会

富岡小学校の運動会は5月開催です。競技だけでなく、係会活動を通して運動会を運営する高学年児童はもちろんのこと、学校全体が運動会の成功を目指して取り組みます。この取組を通して、学級や学年の仲間と団結することの楽しさを味わってほしいと思います。さらに、高学年児童は、学校のリーダーとして、仲間と協力したり、下学年の仲間とともに活動を創り上げたりする充実感を味わってほしいと思います。

学校では、子どもたちそれぞれに、「運動会を通してどんな自分になりたいか」「どんな仲間になりたいか」を描くこと、そのために「何に取り組みたいか」「どのようにがんばりたいか（取り組みたいか）」を決めて活動するように指導にあたります。お子様に学校での取組の様子を尋ねたり、励ましたりしながら支えていただきますようお願いいたします。

なお、5月とはいえ、厳しい暑さも予想されます。熱中症対策には万全を尽くしますが、ご家庭において十分な休養など体調管理についてもご協力をお願いします。